
第 2回学校運営協議会がありました 
〇11/30(金)、本年度 2回目の学校運営協議会がありました。本年度の

地域と連携した教育活動について報告し、成果を確認しました。 

〇「ふるさと学習」を学校運営の中核に据えて教育を行ったところ、

ふるさと真名子の理解が深まっただけでなく、子どもたちの学習意

欲の向上や、地域の方の努力やすばらしさを知ることもできたこと

が確認されました。3学期も地域とともにある学校づくりを続けます。 

 

「早く寝 night」御協力ありがとうございました 
〇11/19～11/23、生活のリズムを整える「早く寝 night」に御協力いただき、ありがとうござ

いました。保護者の皆様が毎日コメントを書いてくださったことに感謝いたします。一部御

紹介させていただきます。 

・朝、気持ちよく起きるために、早く寝ないと。 

・目標時刻を決めることは、生活のリズムをつくるのに大切。 

・今回は、意識して取り組めた。今後も自主的に続けてほしい。 

・朝ご飯は、しっかり食べられた。 

・習いごとがある日は、目標達成は難しい。仕方ない。 

〇今後もよい生活習慣の大切さを指導していきますので、御協力よろしくお願いします。 

 

「人権集会」子どもたちの意見 

〇12/5(水)、人権を大切にする心を育てる「人権集会」を行いました。今回は、10 回手術し

た足の不自由なそうたくんと、障害のない親友のひなたくんの友情についてのテレビ番組を

見て、障害のある方とのつながりについて全校で考えました。子どもたちの意見です。 

・そうたくんとひなたくんは、こころがわかったから、なかよくあそんでいるとおもいま

す。(1 年生) 

・ひなたくんとそうたくんは、けんかしたのに、友だちになれてすごいなぁと思いました。

おたがいのことがわかりあえて、よかったです。(2 年生) 

・他の人とくらべないで、みんな同じ。足などが不自由でも、みんないっしょです。「み

とめあう」というのが大事だと思います。(3 年生) 

・足が不自由でも、ほかの人と同じように仲よしで、さべつをしなくて

いいなと思いました。(4 年生) 

・そうたくんもひなたくんも同じ目線になろうとしているから、強いと

思った。お互い支え合っているんだと思った。(5 年生) 

・ひなたくんの「障害はなにものでもない、障害は悪くない」という言

葉が、とても心につきささりました。(5 年生) 

・ひなたくんの「相手を知れば友達になる」という言葉が心にきました。3 年生なのにと

てもすごいと思いました。(6 年生) 

・足が不自由なことを変に気を遣っては、ぼくは親友じゃないと思うので、「足が不自由

なことを気にしない」というのはすごくいいなと思いました。(6 年生) 
 

漢字検定について 

〇1月 30日(水)14時 55分から本校で漢字検定を実

施します。受検申込された方には、時間等の詳し

い案内を 1月にお渡しします。受検申込されない

児童も当日は学校で勉強し、16時一斉下校となり

ます。御協力よろしくお願いします。 

〇冬休み中、復習の声かけをしていただけるとあり

がたいです。よろしくお願いします。 

佐藤一美先生コンサート 

〇オカリナクラブの指導者で、 

オカリナ演奏の第一人者の 

佐藤一美先生のコンサート 

を 1/15(火)14 時より、本校 

で行います。 

〇またとない機会ですので、 

ぜひお越しください。 
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